



## Pressemitteilung

Nr. 003 vom 07.01.2016

Der Haldensleber Hans-Jürgen Seidel ist ein Lebensretter

### Innenminister Holger Stahlknecht und Landrat Hans Walker haben Einsatz gewürdigt

Auf Anregung von Landrat Hans Walker wurde Hans-Jürgen Seidel in diesen Tagen mit der Rettungsmedaille des Landes Sachsen-Anhalt ausgezeichnet. Damit wird der selbstlose Einsatz des Haldenslebers gewürdigt. Seidel hatte am 4. September 2015 ohne Rücksicht auf seine eigene Gesundheit zwei ältere Frauen aus einem brennenden Haus in Althaldensleben gerettet.



**Bildmitte: Hans-Jürgen Seidel mit der Lebensrettungsmedaille des Landes Sachsen-Anhalt, links: Holger Stahlknecht, Minister für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt, rechts: Landrat Hans Walker, dahinter: Manfred Behrens, Abgeordneter des Deutschen Bundestages (Foto Uwe Baumgart)**

Am 4. September 2015 ereignete sich in einem Mehrfamilienhaus in Haldensleben, in der Hundisburger Straße, ein Hausbrand. Im Vorbeifahren bemerkte Jürgen Seidel diesen Brand. Da er vermutete, dass sich darin Personen befinden die Hilfe benötigen, begab er sich in das Haus. Aus der Vermutung wurde Gewissheit. Aus der Brandwohnung rettete Herr Seidel zunächst die bewegungseingeschränkte Bewohnerin Walli Piltz. Anschließend kehrte er in das Haus zurück und brachte die zweite Bewohnerin, Frau Gerda Heinecke, auf die Straße. Durch das beherzte und selbstlose Einschreiten des Herrn Jürgen Seidel blieben die beiden Frauen weitestgehend unverletzt.

#### Kontakt:

Uwe Baumgart  
Gerikestraße 104  
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204  
Telefax: +49 3904 7240-51204  
E-Mail: [presse@boerdekreis.de](mailto:presse@boerdekreis.de)